



miércoles 27 de enero de 2016

# LA ALCALDESA RECIBE EN EL AYUNTAMIENTO AL DELEGADO TERRITORIAL DE AGRICULTURA

## El que fuera Alcalde de El Viso y la Alcaldesa han mantenido una reunión de trabajo



La Alcaldesa de El Viso, Anabel Burgos, ha recibido en el Ayuntamiento al Delegado territorial de agricultura, pesca y desarrollo rural en Sevilla de la Junta de Andalucía, Manuel García para mantener una reunión de trabajo, en primer lugar, y después visitar las dos cooperativas visueñas, Canla y Caiva.

Anabel Burgos ha agradecido al que fuera Alcalde de El Viso que la primera visita tras su reciente nombramiento haya sido el municipio visueño y su

Ayuntamiento y ha afirmado tras la reunión que “le hemos recibido en su casa y hemos visto algunas cuestiones en materia de agricultura. Como Alcaldesa espero que la Delegación ponga en marcha políticas que beneficien a nuestro pueblo y a toda la provincia”.

Burgos ha añadido que “la agricultura y la ganadería son sectores en la provincia fundamentales, sectores que durante mucho tiempo han mantenido la economía de toda la provincia y de Andalucía, y creo que la apuesta de las instituciones tiene que ser clara, contundente, y más fuerte de lo que ha sido hasta ahora”.

Ha señalado la Alcaldesa también que “somos una tierra muy rica y tenemos grandes profesionales, espero que este sector, en algunos momentos olvidados, vuelva a recuperar la importancia que ha tenido en nuestra provincia y, estoy segura, de que de la mano de Manolo esto será así. Sólo me queda felicitarle por su nombramiento y agradecerle de nuevo que nos haya incluido como primera visita y esperar que este nombramiento se fructífero para toda la provincia y para nuestro municipio”.



Por su parte Manuel García ha expresado “mi agradecimiento a la Alcaldesa por recibirme en esta primera visita que hago como Delegado de agricultura, pesca y desarrollo rural de la provincia. Para mi es una satisfacción venir a esta casa que me trae tantos recuerdos agradables y que supone también el inicio de una nueva etapa en mi vida en la que voy a apostar por un sector fundamental para la provincia de Sevilla y para nuestro pueblo”.

El Delegado ha señalado que “en este sector, junto al de turismo, es donde se sustenta la economía de nuestra tierra y desde la Junta de Andalucía se está haciendo una apuesta fuerte por intentar incentivar la labor que se hace en nuestro campo. Así desde la Delegación haremos todo lo que se pueda para facilitar a los ganaderos y agricultores de nuestro pueblo y al Ayuntamiento fondos europeos para el desarrollo de nuestra economía”.

Ha explicado García que desde la Consejería se han puesto en marcha dos iniciativas “que van a repercutir de manera especial en nuestro pueblo, por un lado la incorporación de nuevos agricultores menores de cuarenta años al sector agrario o ganadero con ayudas de hasta 60.000 euros y, por otro, también se está haciendo una labor importante con todos los grupos de desarrollo rural de manera que se pueda seguir incentivando iniciativas nuevas que redunden en creación de empleo y en un beneficio para la provincia y la comarca”.

Tras la reunión mantenida en el Consistorio el Delegado territorial, acompañado por la Alcaldesa, ha visitado las cooperativas Canla y Caiva con el objetivo ha dicho de “recoger sus preocupaciones y, en la medida de lo posible, intentar ayudarles para que mejoren en competitividad, que se traducirá en crecimiento para el pueblo”.





